
Santiago González (Zona Mixta) 
Siempre es bueno ganar con un buen marcador, estoy muy contento sobre todo por jugar en 
casa, estamos todavía adaptándonos al cambio del pasto al primer torneo en cancha dura 
que es muy diferente y ahora tenemos una siguiente ronda difícil contra los campeones 
olímpicos y ojalá que que mañana con el apoyo del del público y jugando un buen tenis 
podamos ganar mañana.  
 
He tenido un buen último mes, venimos con mucha confianza y la verdad que tengo muy 
buenos recuerdos de Los Cabos, la última vez que había jugado en la cancha central fue en 
la final hace 2 años y es bueno volver ahí.  
 
Mañana tenemos un partido difícil, pero creo que jugando un buen tenis tenemos chance de 
ganar.  
 
Siempre pasar la primera ronda es importante por la confianza, nunca quieres perder en 
primera ronda y sobre todo en casa. Y bueno, ya en la segunda ronda, juegas un poquito 
más suelto, juegas un mejor tenis y sí, tenemos unos buenos rivales enfrente. 


